

# Sonnenstrom für die Gemeinde Neuhofen

Vizebürgermeister Manfred Kobler  
Gemeinde-Energiebeauftragter



Die Marktgemeinde Neuhofen ist seit Sommer dieses Jahres mit mehreren Gebäuden (Zählpunkten) Mitglied in der Energiegenossenschaft Unteres Kremstal. Wir beziehen nicht nur Ökostrom aus der Energiegemeinschaft, sondern wir verkaufen auch unseren Überschussstrom von der PV-Anlage am Gemeindeamt (50 kWp) an die Genossenschaft.

Weiters hat sich die Gemeinde Neuhofen entschlossen, am Dach der Stockbahnenhalle beim Freizeitzentrum eine 100 kWp Photovoltaikanlage mit einem 60 kWh Lithium-Eisenphosphat-Speicher zu installieren um den hohen Energieverbrauch im Freibad, Fitnesscenter, Stockhalle etc. mit erneuerbarer Energie zu decken. Mit diesen beiden Anlagen ist es möglich, dass wir zirka ein Viertel des gesamten Strombedarfs der Gemeinde selbst produzieren.



